



Ignacio Mier Velazco dice ser víctima de ataques

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo en Puebla que es víctima de ataques por ser el representante de sus compañeros legisladores, pero advirtió que no lo van a doblar: “Yo aguando y vamos a cuidar a nuestro país”.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados realizó por cuarto sábado consecutivo su asamblea informativa por la reforma electoral que se prevé votar antes de que concluya este año, por lo que pidió a los habitantes de Tiziutlán, Puebla, no dejar solo al presidente Andrés Manuel López Obrador ni al movimiento que encabeza desde hace 12 años.

El legislador oriundo de Puebla reiteró que la electoral tiene como objetivos ciudadanizar al Instituto Nacional Electoral, que la democracia no sea tan cara como actualmente es, con un costo anual de 12 mil millones de pesos año sin elecciones y 25 mil millones de pesos con votaciones.

Mier Velazco, buscará la candidatura de Morena para sustituir a Miguel Barbosa en el gobierno de Puebla, expresó, ante decenas de asistentes en la “Perla de la Sierra” que los integrantes de la coalición Juntos Hacemos Historia buscan una verdadera democracia para terminar con los fraudes electorales, la compra de votos, y lucrar con la pobreza a través de dádivas.

Al final del evento tuvo un encuentro con medios de comunicación, y el coordinador de los diputados de Morena agradeció las palabras del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien lo reconoció por ser el “impulsor de la reforma a la ley en materia de seguridad”.

“Es el padrino de la reforma en materia de Guardia Nacional. Gracias al diálogo y la operación política conducidos por el diputado Nacho Mier fue posible hacer una reunión con las dirigencias parlamentarias de los partidos Morena, PVEM, PT y PRI. Durante el proceso legislativo, se acercó y me dijo que ya existía una posibilidad de abrir un diálogo con la fracción parlamentaria del PRI”, señaló.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Ignacio-Mier-Velazco-dice-ser-victima-de-ataques--2022231045>